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An den Bürgermeister der Stadt Halver 
Herrn Michael Brosch 
Thomasstraße 19 
58553 Halver  

 

Halver, 26.05.2025 

Betreff: Anfrage zum Franz-Dobrikat-Sportplatz 

Sehr geehrter Bürgermeister Brosch, sehr geehrter Herr Hellmann, 

in der zurückliegenden Ratssitzung haben Stadtverwaltung und Ratsfraktionen gemeinsam be-
sprochen, dass das Thema “Zukunft des Franz-Dobrikat-Sportplatzes” in der nächsten Sitzung 
des Ausschusses für Kultur, Soziales und Sport auf die Tagesordnung kommt. Bis dahin sollen 
auch die Fraktionen sich über eigene Konzepte und Vorschläge zur weiteren Nutzung des 
Sportplatzes Gedanken machen. 

Um dieser Aufgabe im angemessenen Umfang nachkommen zu können, bitten wir Sie, uns 
folgende Fragen bis zum 6. Juni 2025 schriftlich zu beantworten. 

 

1. Auf welche Summe belaufen sich die aktuellen Betriebskosten des Sportplatzes? Dazu 
zählen insbesondere:  

a. Wasser: 
b. Strom/Licht: 
c. Heizung: 

2. Mit wie viel Geld hat die Stadt Halver den Betrieb des Sportplatzes in den zurücklie-
genden Jahren jährlich bezuschusst. Unseren Informationen zufolge gab es zumindest 
Zahlungen für Warmwasser, um die Bildung von Legionellen zu verhindern. 

3. Gehören der Stadt alle auf dem Gelände des Sportplatzes stehenden Gebäude? Dazu 
gehören der frisch sanierte Neubau mit den Toiletten und Umkleiden, der Verkaufs-
raum, die Garage und der Zuschauer-Unterstand. Wenn sich diese Gebäude nicht im 
Eigentum der Stadt befinden – wer ist dann der Eigentümer? 

4. Wem gehören die Sportmaterialien auf dem Platz - angefangen bei den Fußballtoren 
bis hin zur Hochsprungmatte. Befinden sich diese Geräte alle im Eigentum der Stadt? 

5. Wie alt ist der Kunstrasenbelag? 
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6. In welchem (baulichen) Zustand befinden sich:  

a. der Kunstrasenbelag  
b. der Belag auf der Laufbahn 
c. die Flutlichtanlage 

7. Gibt es irgendwelche Nutzungsvereinbarungen mit dem benachbarten Reitverein, die 
Vorgaben zur Nutzung des Sportplatzes machen? 

8. Gibt es weitere, eine zukünftige Nutzung beeinflussende Rahmenbedingungen? Wenn 
ja, welche sind das? 

9. Welche möglichen Konzepte hat die Stadtverwaltung bereits für die Zukunft des Franz-
Dobrikat-Sportplatzes erarbeitet?  

10. Gibt es bereits Vorstellungen der Stadtverwaltung in Bezug auf die finanziellen As-
pekte, die auf die Vereine, die den Sportplatz nutzen, umgelegt werden. Ist hier mög-
licherweise eine Entlastung vorgesehen? 

11. Ist von der Verwaltung eine breite und umfassende Beteiligung der Bürgerschaft in 
Form von Sportvereinen und Interessierten vorgesehen? Wenn ja, wann und in wel-
cher Form? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

  
Marvin Schüle  
Fraktionsvorsitzender  
CDU-Ratsfraktion Halver 
 

 
 
Matthias Clever  
Fraktionsvorsitzender    
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Halver 

 
 
 
 
Sascha Gerhardt  
Stellv. Fraktionsvorsitzender & Bürgermeisterkandidat  
CDU-Ratsfraktion Halver  

  
 
 
 
Sina Löschke  
Ratsmitglieder & Bürgermeisterkandidatin 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Halver 

 

 

            
        

 

 


